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■中野町会長 新年度ご挨拶 
■班長会（4月 3日） 
■はら公園に鯉のぼり舞う 
■SGV（スクールガードボランティア） 
■一般会計決算と予算 
■協力団体 新年度ご挨拶 

■中野町会長 新年度ご挨拶 

町会員の皆様、日頃から町会運営に対するご

理解ご協力に感謝申し上げます。ひとつ心苦しい

のは、2 年連続で中止となった総会に臨めないま

ま、町会長として皆様に「ご理解ご協力」をいただ

いているものと思い込み「感謝」している自分の姿

に割り切れなさを覚えることです。そうした中で 3

年目を迎えました。 

最近、うれしいエピソードに出会いましたのでご

紹介します。令和 3 年度初めての班長会の帰

り、はらトピアの玄関を出るとスマホの画面に見入 

る数人の新班長さん。のぞき見るとそれは色とりどりに染まったファンタジーな

世界でした。話を聞くとふれあい通りの花壇だとか。こんな場所あったかな？ 

『ほら、見てみて、ここが目、これが鼻、様々な色の花で形作られた顔、それら

を桜の花びらが一面に覆いつくして可愛くて綺麗で、いったい誰が？』 それ

は、まちづくり委員会 CoCo クラブ「ふれあい通り部会」の方々の手による花

壇の風景でした。色付くパンジーと桜吹雪の花びらの色付け時期の絶妙なタ

イミングが想像した以上の効果を発揮して、今が見頃と私たちに一瞬だけ夢

のようなファンタジーの世界を届けてくれたようです。 

総会資料の挨拶の中で私は「みんなで作る町会の行事を！」などと意気

込んでしまいましたが、間違いなくしっかりとその根っこは出来ていました。地道

な植え付け作業がこんな素晴らしい効果を発揮してくれたことに委員会を始

め部会の皆様方に改めて感謝申し上げます。先人たちがこしらえたふれあい

通りの風景が、初めて顔を合わせた人たちに笑顔で語り合えるような癒しを

届けていることを思えば、コロナ禍にあってもこの町の人々の連携有る底力を

感じ頼もしくなります。 

今年度も協力団体の皆様のお力を仰ぎながら、新班長の皆様方と共にそ

の一翼を担わせていただけることに感謝しつつ微力ではありますがお役目を果

たして参りたいと思います。ご協力を宜しくお願い申し上げます。 
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■班長会（４月 3日） 

１．町会長挨拶（中野町会長） 

 昨年度は感染症拡大により殆ど何も出来ずに 1 年が終わりました。今年

度こそは何か楽しいことを一つでも行いたいと思っています。班長の皆さんと沢

山の意見交換を行いたいと思いますので 1年間、宜しくお願い致します。 

２．子供会からのお知らせ（山本会長） 

 いつもご協力ありがとうございます。4月 18日（日）廃品回収を予定して

います。新入生歓迎会は今日時点で未定です。回覧でお知らせ致します。 

３．まちづくり委員会からのお知らせ（萩庭会長） 

 3 月 22 日より桜並木のライトアップ始めました。少し気が早いですが待ち

切れないので4月10日より原公園に鯉のぼりをあげる事にしました。室内で

の行事は厳しい状況が続きますので、屋外で出来る行事を企画中です。ふ

れあい通りにまちの皆さんの作品を展示するイベントなど検討中です。 

４．防災防犯委員会（見上会長） 

 防災防犯パトロールを再開しました。毎週土曜日18時からです。さくらウォ

ーキングは中止しました。防災防犯連絡会は 4 月 18 日 10 時を予定して

います。参加自由ですので是非ご参加下さい。 

５．上志津原町会定期総会 

 定期総会は中止とさせていただき、資料配布に代替させて頂きました。ご

意見など受付後、取りまとめ原たより等でお知らせする予定です。 

６．会館・ふれあい通りの清掃当番など 

 清掃当番表に従って対応をお願いします。 

７．スポーツ大会 

 開催の是非について意見交換。意見交換後、開催の是非について決議

を行い、今年度は中止と決まりました。グランド草刈りも中止となります。 

８．班長業務について 

 班長必携をもとに班長業務について説明 

９．その他  

広報：5月班長会で原たより掲載用の写真撮影を行います。 

10．今後の予定 

次月班長会 5月 1日（土）19時 

■2021年度事業計画（案） 

 新型コロナウイルス感染症は未だ先行きの見通せない状況にあります。事

業の実施については状況を見守りつつ個別に判断し、回覧などを通じてご案

内させて頂きます。計画した事業が取り行われ、事業を通して以前の様な

人と人の繋がりが戻る事を願っております。（総務） 

■はら公園に鯉のぼり舞う 

かなり気が早い鯉のぼり。コロナ

禍にあって楽しい事が待ち切れな

い人達が集まり、ちょっと勇み足

ですが良いですよね！ さっそく子

ども達が集まり、鯉のぼりを見上

げ楽しそうに遊んでいました。はら

公園の鯉のぼりは 2008 年から

まちづくり委員会と鯉のぼりを寄 

付して下さった有志の方が集い始まりました。ご家庭で眠っている鯉のぼり

がありましたら、まちづくり委員会までお知らせください。（まちづくり） 

■SGV（スクールガードボランティア） 

この春、SGV に新しいメンバーが加わりました。お孫さんの入学にあわせて手

をあげて下さったとのこと。その気持ちがありがたい。感謝です。登校初日、先

輩 SGVの方からグリーン・ベスト、帽子、黄旗を受取り、新一年生と同様に緊

張した面持ちで子ども達の到着を待つ。行きかう車やバイク・自転車に注意を

払い子どもたちを誘導する姿、「おはよう」とあいさつを投げ掛けさりげなく子ども

たちの様子をうかがう姿に初日にして使命感を感じました。同じ気持ちを共有

する仲間が増え嬉しく思います。SGV は協力者が多ければ多い程、見守り箇

所の安全が増し、SGV の負担軽減となります。ご協力頂ける方はいつでも募

集しています。学校・SGV・町会・子供会へ声掛け下さい。（SGV） 
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■編集後記 
新年度、班長会も新体制でスタート致しました。相変わらず厳しい世の
中ですが、町の様子をできる限り拾い集め、沢山の笑顔をお届けできれば
良いなと願っております。新企画も考えていますがなかなか難しい。皆さん
が楽しめる良いアイデアがあれば広報までお願いします。また、原の絶景や
おもしろ写真などあれば、是非お知らせください。掲載に向け善処したいと
思います。引き続き取材・撮影などご協力をお願い致します。（広報） 

■子供会からのお願い 
資源回収の収益は子供会の活動資金となります。 
実施日：毎月第 3日曜日（雨天決行です） 
・紙類、ダンボール、牛乳パック、布類は通常のゴミ置き場 
・アルミ缶は 9時に「はらトピア」   
（スチール缶とビンは回収できませんので入れない様にお願いします） 

佐倉市が行う回収も資源回収ですが、子供会の資金とはなりません。 
是非とも子供会へのご協力をお願い致します。 
3月の収益は 10,150円、ご協力ありがとうございました！！ 

■緊急事態宣言解除 

  

 

■まちづくり委員会 萩庭会長 

 世界的なコロナ感染で私たちを取り巻く環境はご存じ

の通りとなってしまい、地域では大規模な行事ができない

状況が続いて２年目になろうとしています。そうした中

で、まちづくり委員会の各部会では彼岸花球根の植替

えと花壇の手入れ、公園清掃、健康体操、健康麻雀、

銀杏・桜ライトアップ、鯉のぼり、ハロウィン、悩み事相談

会等を状況にあわせて実施しています。昨年は２大イベ

ント盆踊りと運動会が開催できず残念でした。長年続い 

ている盆踊り、運動会は担当の皆さんの企画・準備等それなりに大変な思

いで実施していますが、参加される方々の表情、子ども達の笑顔を見るとや

り遂げた充実感が湧いてきて、役員同士の結束を通じて町の一体感が醸成

される気がしています。今年は中野町会長の言葉「現環境下で安全を保ち

ながら何が出来るか…」を念頭において新たなこともチャレンジしていきたいと

考えて活動してまいります。皆様のご支援をよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

■2020年度一般会計決算及び 2021年度一般会計予算（案） 

 新型コロナウイルス感染症拡大により、計画した事業の大半が実施でき

ず、予定通りの執行とはなりませんでした。 盆踊り大会と運動会の中止によ

り、応分の寄付金収入もありませんでした。大きな変化として、佐倉市の助

成金を受け、自治会館の改修工事を実施しましたので、収入・支出ともに

該当分の計上を行っています。また、会館維持管理費のうち、火災保険の 

計上年度が 1年ずれておりました。2021年度予定となります。 

予算（案）については、各行事の実施に備えた予算編成を行わせて頂

いております。原グランド管理費 240,000円が誤りで 480,000円に訂正

となり、予備費で差額減となります。その他大きな変化は予定しておりません

が、従来の通り、緊急措置的支出が必要となる場合は、班長会での協議・

可決の後、回覧等で周知する対応を行わせて頂きます。（総務） 

■防災防犯委員会 見上会長 

日頃は、防災・防犯活動にご協力頂き誠に有難うご

ざいます。昨年度は、新型コロナウイルス感染の影響

で、ほとんどの行事が中止になりました。そんな中、初め

ての試みでありました「安否確認訓練」には、多くの

方々の参加があり上志津原町会の絆の強さに、大き

な力を得た思いです。本年度も、新型コロナウイルスの 

影響でどの程度活動ができるかわかりませんが、「安否確認訓練」は 3 密を

避けられる訓練なので実施していきたいと思います。皆さまがコロナに罹患し

ない事、一日も早いコロナの終息を祈ります。 

■双葉会 鈴木会長 

桜の咲く時期が入学式の時から、年々早くなり、

今年はついに卒業式の頃へと半月も早くなってしま

いました。自然界の感応力には驚くばかりです。双

葉会は昨年創立４５年目となる節目を迎えました

が、何も行事を行えませんでした。コロナ禍というか 

つて経験の無い１年間が過ぎました。今年も自粛活動を強いられると思いま

すが、家に籠っての自粛生活ばかりでは、今ある健全な体力や機能が衰え

てしまいます。ソーシャルディスタンスを取りながら「うつさない」「うつらない」念

頭に出来ることに取り組み、楽しく元気な毎日を過ごしたいと思います。 

班長、協力団体 新年度ご挨拶（次号以降、順次掲載予定） 


